

Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Berikan Materi Cegah Pengaruh Radikalisme Pada Sosialisasi Kewaspadaa Dini Masyarakat

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Jul 13, 2023 - 13:44



JEMBER – Giliran Desa Wonorejo Kecamatan Kencong Kabupaten Jember pelaksanaan Sosialisasi kewaspadaan dini masyarakat dilakukan oleh

Bakesbangpol Kabupaten Jember, dengan thema "Membangun Harmoni Mencegah Konflik Menuju Pemilu 2024 yang Aman dan Damai".

Kegiatan yang diselenggarakan di Balai Desa Wonorejo tersebut dengan Narasumber diantaranya Ahmad David Fatahillah Kabid Kesawpadaan Nasional dan Konflik sosial Kesbangpol Kabupaten Jember, M Holil Ashary Anggota DPRD Jember, Kaptan Inf M Hari Yuwono Pasiintelijen Kodim 0824/Jember.



Dalam sambutannya Camat Kencong M Najmul Huda menyampaikan terima kasih kepada nara sumber dan peserta sosialisasi yang terdiri dari perwakilan masyarakat Ketua RW, Ketua RT, tokoh agama, tokoh masyarakat yang hadir.

Semoga apa yang kita lakukan ini mampu memberikan wawasan kepada kita semua dalam peran kita mewujudkan situasi kondusif hingga pelaksanaan Pemilu 2024 nanti, sehingga dapat berjalan, tertib aman dan lancar. Kata Camat Kencong.



Dalam materinya Ahmad Fatahillah menyampaikan antisipasi konflik sosial, M Holil Ashary menyampaikan Wawasan Kebangsaan dan Pasi Intel Kodim 0824/Jember M Hari Yuwono mengantisipasi pengaruh radikalisme.

Dalam Meterinya Kaptan Inf M Hari Yuwono mengajak semua lapisan

masayarakat selalu waspada akan bahaya radikalisme, upaya penanaman pengaruh yang dilakukan melalui berbagai media, termasuk media sosial yang begitu marak, hendaknya menjadi kewaspadaan tersendiri bagi masyarakat. Kata Kapten Inf M Hari Yuwono.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada Bakesbangpol Kabupaten Jember yang bersinergi dalam melakukan kewaspadaan dini dalam mewujudkan "Membangun Harmoni Mencegah Konflik Menuju Pemilu 2024 yang Aman dan Damai".



Hal ini sebagai bagian dari upaya cipta kondisi secara dini, mengingatkan kepada masyarakat untuk senantiasa waspada dan senantiasa mengutamakan persatuan dan kesatuan bangsa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)